



La Universidad de Salamanca se implica en la educación de Costa Rica

V. SAN JOSÉ- Salamanca

La Universidad de Salamanca (USAL) estrecha sus lazos con Costa Rica y participará activamente en un proyecto de mejora educativa en este país centroamericano que financia casi íntegramente el Banco Mundial.

El rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, presentaba ayer este programa en compañía de la embajadora de Costa Rica en España, Doris Osterlof, en el que la institución salmantina tendrá un especial protagonismo, ya que se encargará de supervisar a través de tres informes de evaluación que llevará a cabo para el Banco Mundial. Objetivo: verificar si la financiación que recibirá Costa Rica para dicho programa (251 millones de euros) se destina correctamente y comprobar si los resultados que se obtengan cumplen con los objetivos planteados, que son fomentar el aumento de matrículas

LA INSTITUCIÓN QUE DIRIGE DANIEL HERNÁNDEZ RUIPÉREZ APUESTA POR REACTIVAR LA CÁTEDRA COSTA RICA

o la mejora del desarrollo científico y capacidad de gestión de las cuatro universidades públicas costarricenses.

Por parte de la Universidad de Salamanca participará en este proyecto un equipo de personas liderado por el director de los grados en Derecho y Gobernanza Global, Nicolás Rodríguez, quien deberá presentar los informes de evaluación en noviembre de este año el primero, en 2016 el segundo y en 2018, el tercer y último informe, que coincidirá con las celebraciones previstas con motivo del VIII centenario de la Universidad de Salamanca.

Para la embajadora costarricense «es un honor» que la USAL participe en este proyecto «que mejorará el acceso y la calidad educativa de mi país», decía, mientras que el rector salmantino aseguraba que Salamanca aprovechará su participación en este programa para impulsar en este país otros muchos proyectos, como la reactivación de la cátedra Costa Rica.